



Um für die Eröffnung im Juli gewappnet zu sein, wird im und um das neue Hotel fleißig gearbeitet. Die Bürger sind von der Holzfassade bereits begeistert.

Foto: privat

Finale für „Donau Lodge“

Eröffnung | Die Arbeiten laufen auf Hochtouren, denn schon Mitte Juli öffnet das Hotel seine Pforten.

YBBS | Auf Hochtouren arbeitet Generalunternehmer „Baukultur Pöchhacker“ aus Ybbs an dem Gäste- und Seminarhotel „Donau Lodge“ in Ybbs an der Donau. Derzeit wird der Straßenzug in Verbindung mit dem Wiener Tor und der Begegnungszone Wienerstraße fertiggestellt. Auch im Hotel ist noch viel zu tun: Perfekt koordiniert,

verrichten die fast ausschließlich ansässigen Ybbser Unternehmen ihre Facharbeiten. „Am Donnerstag, 18. Juli, sperren wir auf. Fixe Buchungen haben wir bereits und wir freuen uns auf jedes Unternehmen, welches schon im Vorfeld Seminarpackages bei uns gebucht hat“, berichtet Inhaberin und Gastronomin Karin Gruber-Rosenberger.